

蒜高タイムズ

第7号

毎月 25 日発行

H16.10.26

蒜山高校

広報係

蒜高トピックス（勉強の秋・スポーツの秋号）

一学期中間考査（十月十九日～二十五日）

台風二十三号の影響で二十日が臨時休校となりました。日程を一日繰り下げての中間考査でした。二十日から二十一日にかけて停電していた地域もあつたようです。一夜漬けて試験に臨む予定だった人は厳しい結果になかったかもしれない。また、日頃頑張っている人も、最後の追込みがかけられず、思うように勉強できなかったかもしれない。中間考査ですから試験で問われるのは日々の授業の積み重ねです。いつでも勉強したことが発揮できるよう、毎日の授業、家庭での学習をこれまで以上に大事にして欲しいと思います。

十一月第一週の間には成績通知表を送付する予定です。各御家庭で結果を見ていただき、学習状況が十分でない教科・科目につきましては期末考査・学年末考査でしっかり挽回してください。

台風二十三号のつめ跡

今年に入って日本列島に上陸した台風はこれで十個目。過去二十年間で最悪の人的被害につながりました。台風が到来した二十日は早朝から暴風・大雨洪水・波浪警報が発令され臨時休校となりました。昼ごろから徐々に風雨が強まり、夕方から夜にかけて蒜山高校でもかなりの被害を受けました。強風にあおられ、旧校舎の屋根（トタン）が全部飛んでしまい、体育館の屋根の一部（スチール上部分）も飛びました。現在はビニールシートで応急処置をしています。文化祭も近く、早い復旧が望まれます。その他、職員室の窓ガラスが割れたり、教室の屋根がところどころはがれたりしました。一・二年生で二十五日に校舎周り、グラウンドを一斉清掃をしたのできれいになりました。



屋根が飛んでしまった旧校舎



屋根の飛んだ体育館



ステージ脇から空を望む



屋根の飛んだ体育館



体育館のトタン

ちよっといい話
台風が過ぎ去ったとはいえ、まだまだ台風
のつめ跡が残っている二十一日のことです
。試験の時間割りの関係で、その日の試験
が早く終わっていた女子生徒二人が、進んで
自動販売機の周りに散らかっていた落ち葉
やゴミを掃除してくれて
ました。
その後、きれいになった
テラスで、みんな気持ちよ
くジュースが飲めたのでは
ないでしょうか。
Kさん、Iさんどうもあ
りがとう。

校内秋季球技大会（十月八日）

各クラス対抗の秋季球技大会が行われ
ました。どのチームも日頃の練習の成果
を十分に発揮し、熱戦が繰り広げられ
ました。バレーボール部員の多いチーム
がやはり有利なようでした。男子は迫力
のあるスパイクが決まるたびにギヤラリ
ーから歓声が上がっていました。女子は
なごやかなムードの中にも二年生の勝利
への意気込みが感じられました。

試合結果

(男子)		(女子)	
一位	3 A	一位	2 A
二位	3 A	二位	2 B
三位	2 A	三位	3 A



三年生 進路状況中間報告

就職試験、大学・短大・専門学校
の推薦入試が始まりました。ほとんどの生徒が面接練習をして
試験に臨んでいます。練習の成果が十分でいるのか、今のところ就職、進学ともに順調な滑り出
しです。面接のポイントはいかに落ち着いて、自分の考えを過不足なく相手に伝えるかです。
一・二年生のみなさんも日頃からしっかりとコミュニケーション力を磨いておきましょう。

乳児ふれ合い体験学習

八束村・川上村のご協力をいただき、毎年二年生を
対象に乳児ふれ合い体験学習を行っています。
今年度は二十二日に川上村、二十七日に八束村で行
われました。参加されたお母さん、子どもさんのおか
げで、生徒も積極的に活動に取り組みむことができました。
普段、学校で目にはしている生徒の姿とはちよっと
違った姿を垣間見



ることができ、我々
も新鮮な気持ちで
した。反省会での離
乳食の試食は少々
辛かったようです。

公開授業週間（十月四日～八日）

本年度第二回となる公開授業週間でした。蒜山中学
校・中和中学校から数名見学に来られた他は、残念な
がら保護者の方、地域の方の参観はゼロでした。
この結果を真摯に受け止め、第三回の公開授業週間
には参観していただけるよう、「参加しやすい公開授
業」のあり方を探っていきたいと思えます。

10月下旬～11月の予定

- 10/25(月) 花いっぱい運動
 - 10/27(水) ウォーキング大会
コース選択(1年)・
科目選択(2年)締切
 - 10/29(金) 人権LHR(映画)
 - 11/7(日) 文化祭(一般公開)
 - 11/26(金) 生徒会役員選挙
- 11月には10月ほど行事がありません。じっくり時間をかけて、何かに挑戦してみてください。読書・スポーツ・芸術...

「文化祭のお知らせ」です
「君のこころをつかむぜ文化祭」のテーマのもと11月7日(日)に一般公開で実施されます。体育館の復旧具合によっては規模縮小になるかもしれませんが、いろいろな催しものを準備して、皆様のご来場をお待ちしています。



お願い

新聞をご覧になられた感想、ご意見などありましたら下記までお願いいたします。
蒜山高校 Tel:66-2016(担当 杉本)
e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp